



ESTE VIERNES

# Revela Morena a nueve finalistas para encuesta

PATRICIA RAMÍREZ

**El presidente Mario Delgado, pide no descalificar a 287 aspirantes a ocho gubernaturas y CDMX**

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo informó que ya se dio a conocer a los 287 aspirantes los resultados de las encuestas para las ocho gubernaturas y la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México sobre el reconocimiento que tienen en sus estados.

Señaló que estos son insumos que utilizará la Comisión de Elecciones para determinar quiénes pasarán a la encuesta de preferencias electorales, que se darán a conocer este viernes.

Advirtió además "si ya hay gente que está desprestigiando el proceso y todavía ni siquiera se realiza, pues para qué participen. Nada más para hacerle daño. Entonces ahí están, tal vez, en el lado incorrecto".

## SE METEN A LA PELEA

En redes sociales, aspirantes que quedaron fuera de las listas de los Comités Estatales se declararon ganadores de estas primeras encuestas de reconocimiento, como Sergio Gutiérrez Luna en Veracruz, Alejandro Armenta en Puebla y Eduardo Ramírez en Chiapas. Otros que entraron a estas listas finales fueron Antonio Pérez Garibay, papá de Checo Pérez y Marilyn Gómez Pozos, ambos de Jalisco.

Sin embargo, ante estos anuncios, Delgado Carrillo pidió no adelantar vísperas ya advirtió que se valorarán diferentes

**Hay gente que está desprestigiando el proceso y todavía ni siquiera se realiza, pues para qué participan, dice**

factores y no solamente los resultados de estas primeras encuestas para elegir a los finalistas a coordinar los Comités de Defensa de la Transformación en las nueve entidades donde habrá elecciones en 2024.

"Los resultados que se dieron a conocer hoy jueves no significan que los que salieron mejor posicionados en esta encuesta de reconocimiento van a ganar necesariamente la otra, sino que es información que se genera para la Comisión de Encuestas", puntualizó.

Recalcó que la Comisión, valorando las propuestas de los Consejos Estatales, más la información de las encuestas de reconocimiento, va a dar a conocer el listado final de quiénes van a ir a la encuesta definitiva, que será en vivienda, que será domiciliaria, con otra metodología distinta a la encuesta de reconocimiento.

En este contexto, Delgado Carrillo precisó que pedirá a todos los militantes de Morena y sus partidos aliados cuidar al movimiento.

## NUNCA HAN GANADO

"Hay algunos que están compitiendo, que nunca han ganado una encuesta, y ahora dicen que las encuestas están vendidas. Entonces ahí lo único que le vamos a pedir a todas y todos los participantes es cuidar al movimiento, respeto por el movimien-

to. Les hemos dicho que puede ser muy legítima su aspiración a un cargo, pero ningún interés personal puede estar por encima del proyecto", insistió.

Recordó que para aquellos que no salieron seleccionados en el Consejo Estatal, eso no importa, porque si tú tienes un trabajo con la gente y sales bien posicionado en la encuesta de reconocimiento, pues vas a estar incluido en la encuesta final. Entonces, es un despropósito que compañeros nuestros, primero descalifiquen la decisión que toman los consejos.

Este viernes, la dirigencia partidista dará a conocer las listas finales de aspirantes a la Coordinación de los Comités de Defensa de la Transformación, que podrían ser hasta ocho por entidad, en Ciudad de México, Chiapas, Guanajuato, Jalisco, Morelos, Tabasco, Puebla, Veracruz y Yucatán.

Con los nuevos nombres que se incorporarán, con base en valoraciones políticas, se harán las segundas encuestas, estas sí de preferencias electorales, cuyos resultados finales se informarán el 30 de octubre y con lo que quedarán completas las planillas de aspirantes a las nueve entidades en disputa.

## DESPUÉS LEGISLADORES

Posteriormente, se emitirán las convocatorias para los aspirantes a diputados federales y senadores y de antemano, Mario Delgado adelantó que en el caso de los legisladores plurinominales, todos serán electos por tómbola.

En el caso de la Ciudad de México también se lanzarán el próximo mes convocatorias para las 16 alcaldías y las 66 diputaciones locales, además de concejalías.